



令和5年度  
西東京市立柳沢中学校  
第2学年 学年だより  
4月13日(木) No.2

# A week has passed ~1週間が過ぎて~

新しい環境での生活が始まって一週間が経ちました。まだ休み時間になると、旧クラスの友達を求め廊下に集まり、わいわい、楽しそうに話している姿が見られますが、チャイムが鳴るころには、どこからか？誰からか？「チャイムなるから座ろう」という声が聞こえ、あっという間にチャイム着席完了！当たり前のことですが、規律を意識し、81人で集団行動できるということは素晴らしいことです。新しいクラス、新しい仲間と頑張っていきたいという想いが伝わってきます。委員会、係決めも、どのクラスも皆さんの『やる気』で順調に決まり、早速、自分から仕事を見つけ、行動していました。これも素晴らしい！

年度初めの今、頑張ろうと素直に思っている自分の『やる気』を信じて、それぞれの目標達成を目指して、できることから、やっていきましょう。良いスタートを切れた2年生、「頼りになる後輩」、「慕われる先輩」に、、、期待しています。

## 第1回 学年集会を実施しました

体育館で集合、授業開始チャイム前に自分たちで整列し、後から来るクラスを静かに待っていたのも立派！4人の学年の先生が、「中堅学年として、こうなってほしい」という想いを語った時間でした。

## 学年目標『一人一人が笑顔で過ごせる学年』



学習も生活もどうするかは自分次第！工夫して、自分に合った学習法で勉強しよう。  
勉強ができるようになって→面白くなってくる→もっと知りたい、学びたいと思える。

I先生

中学時代は楽しい思い出ができる時、失敗を恐れず、何事にもチャレンジしよう。  
今立てている目標を維持することが大切！



W先生



心と時間にゆとりのある時期、興味のあることにどんどん挑戦し、可能性を広げていってほしい。「こんなことやりたい」と考えていることを自分の力で実現していこう。

S先生

ハンバーガーの具(2年生のこの時期)をどんな味に(どのように充実させる)するか。そのためにまず、『きく力』(聞く力&聴く力)を身につけよう！



T先生

